

# Catéchèse de Saint Josémaria Escriva à Brafa (Barcelone)

Version remastérisée et  
résumée de la catéchèse avec  
saint Josémaria Escriva à Brafa  
(Barcelone), en novembre 1972.

02/01/2024

Les installations de l'école sportive,  
tout juste achevées, ont connu une  
inauguration très particulière en  
1972 avec la présence, pendant  
plusieurs jours consécutifs, de saint  
Josémaria Escriva, fondateur de

l'Opus Dei, qui s'était arrêté à Barcelone dans le cadre d'un voyage apostolique à travers la péninsule ibérique.

L'esprit de l'Opus Dei avait nourri les premiers pas de l'école, dont l'objectif était de former les jeunes de manière humaine et chrétienne à travers le sport.

De ces rencontres à Brafa avec le fondateur de l'Opus Dei - rencontres avec des milliers de personnes de tous horizons - beaucoup se souviennent de ses gestes lorsque, profitant du fait qu'il se trouvait dans un centre sportif, il représentait le sauteur à la perche cherchant la concentration nécessaire pour réaliser son épreuve. Alors que les images des Jeux Olympiques de Munich étaient encore fraîches dans les esprits, le fondateur de l'Opus Dei jouait le rôle du troubadour de Dieu, comme il aimait à le dire, pour que le

public, particulièrement sensible aux exemples sportifs, puisse mieux comprendre ses enseignements spirituels.

La référence à l'esprit sportif avec lequel il faut affronter la lutte ascétique a été répétée lors des visites ultérieures à l'école par les successeurs de Josémaria à la tête de l'Opus Dei, le bienheureux Álvaro del Portillo et l'évêque Javier Echevarria.

---

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-cd/article/catechese-de-saint-josemaria-escriva-a-brafa-barcelone/> (27/01/2026)